



Herzlich Willkommen im Alten Schloss Wehr!

Von 1365 an waren die Herren von Schönau bis in die Mitte des 19. Jahrhunderts nicht nur Grundherren von Wehr, sondern darüber hinaus das bedeutendste Adelsgeschlecht am Hochrhein. Sie standen bis 1806 im Dienste der Habsburger und sind auch heute noch eng mit Wehr verbunden.

Im Jahr 1998 erarbeiteten das Kulturamt der Stadt Wehr und Wernher Freiherr von Schönau-Wehr die Geschichtsschau „Die Herren von Schönau“. Sie wurde im Museum der Stadt Wehr präsentiert und von tausenden Bewohnern der Region besucht.

Auf der Grundlage dieser Ausstellung schuf die Stadt Wehr im Jahr 2008 mit freundlicher Unterstützung von Wernher Freiherr von Schönau-Wehr die Dauerpräsentation „Die Herren von Schönau“ im Alten Schloss Wehr, das über Jahrhunderte hinweg im Besitz der Adelsfamilie war.

Die Fotografien stammen von Inka Schaffmaier-Ott. Der Text zur Tafel „Der Trompeter von Säckingen“ wurde von Adelheid Enderle, Tochter des Verfassers der Wehrer Chronik Dr. Fridolin Jehle, verfasst. Die grafische Gestaltung lag in den Händen der Werbeagentur Aufwind, Bahlingen.

Wir danken allen, die zur Realisierung dieses Projektes beigetragen haben, für die Mithilfe!

Ihre Stadtverwaltung Wehr

